

Las alumnas de MU, ganadoras del Campeonato de Euskadi de fútbol 7

28/03/2011

124 jugadores/as (34 chicas y 90 chicos), algunos/a alumnos/as entrenadores/as y espectadores/as fueron ayer al Campeonato de Euskadi. Participamos en baloncesto, balonmano, rugby, fútbol, fútbol 7, fútbol sala y deportes de raqueta y frontón contra alumnos/as de UPV/EHU y UD. Este año, aunque con retraso, se jugaron todos los partidos previstos con la ayuda del tiempo, ya que asistieron todos/as los/as deportistas.

Pasamos toda la mañana en las distintas instalaciones, y después de toda la jornada, las **chicas del fútbol 7** lograron la clasificación para el primera fase del Campeonato de España. Felicidades a ellas, y gracias a todos/as los/as que se animaron a participar.

MU participará próximamente en las siguientes competiciones: Zabalki (Torneo internacional de pelota), Uhaina (Campeonato francés de surf) y Campeonatos de España en distintas modalidades.

Resultados del Campeonato de Euskadi.

